

REDACCION Y ADMINISTRACION: BIBLIOTECA DE INFANTERIA

Información general radiada

UNION RADIO

En Oviedo, sector de Aragón hacia Barbastro, sector Sur, Guadiz, Córdoba, frente de Talavera, Navalperal, Tardienta y Toledo acusa algunas modestas actividades bélicas con los comentarios acostumbrados. Entre estas noticias ofrece interés el que acuse actividad de aviación el enemigo sobre Talavera y Santa Olalla, pues parece indicar el reconocimiento que como saben nuestros lectores lo hace siempre esta tendenciosa emisora muy retrasadamente de nuestra presencia en este último punto, afirma además que se bombardeó un depósito de municiones, entendemos que sería un escalón de municiones de la columna de Yagüe y si esto fuera así este escalón en columna numerosa como la indicada estaría muy a retaguardia de las fuerzas combatientes y en especial de las de vanguardia, por lo cual no es aventurado suponer que las fuerzas de nuestros hermanos se encuentran a vanguardia de Santa Olalla. Unión Radio organiza por encargo del Gobierno emisiones que transmite a los puntos en donde tiene fuerzas suyas, incluso en la Sierra, para dar el pábulo de sus mentiras a los defensores de la anti España. Prueba de la desorganización que reina hasta en los menores detalles, la tenemos en una porción de avisos de que hacemos mérito al lector por su escasa importancia considerados aislados, pero que en conjunto revelan el desconcierto, así hoy se piden que se devuelvan los envases de los suministros que se hacen, pues de lo contrario no iba a ser posible seguir el suministro. Quieren hacernos creer que en Murcia y Albacete están en condiciones de aparente normalidad, como si esto fuera posible ante la tiranía y la expoliación constante de estos gobernantes del Frente Popular.

RADIO ITALIA

Tanto esta emisora como Radio Club Portugués se oyeron ayer con gran dificultad como consecuencia de perturbaciones atmosféricas, así que disponemos de poca información.

Esta mañana recibió Su Santidad en Castellgandolfo a 350 refugiados españoles entre los cuales se encuentran numerosas hermanas y sacerdotes acompañados de 4 obispos.

El Papa se refirió a los tristes acontecimientos producidos durante la guerra civil que son causa para él de dolor y preocupación. Subrayó las predicaciones hechas sobre las masas, los horrores cometidos por éstas sobre todo en cosas y personas religiosas hasta el punto de que los daños serán irreparables.

Les exhortó a perseverar en la fé

y rogar a Dios por su Patria como ya pidió al mundo entero que lo hiciera.

Terminó impartiendo a los presentes su apostólica bendición.

TANGER. Los nacionalistas han ocupado San Sebastián. El Cuartel General de Valladolid comunica que en dicha Ciudad desfiló un Regimiento de Artillería ayer antes las aclamaciones del pueblo.

El Gobernador de Pamplona llegado a San Sebastián, ha dado los hombres necesarios para el restablecimiento de servicios hidroeléctricos.

A pesar de la vigilancia de los nacionalistas, alguna parte de la Ciudad fué destruída por los anarquistas lanzando bombas incendiarias.

La bandera roja y gualda ondea sobre los edificios dando un aspecto solemne a la hermosa ciudad española.

Según Radio Sevilla, el General Mo

la emprenderá un avance general sobre todo el frente de Vizcaya.

Mientras tanto Madrid sigue mandando el oro español al extranjero. Los aviones transportaron últimamente 250 kilos.

El General Queipo del Llano, anuncia la ocupación en la zona Sur de Campillo.

Se reunió en Madrid la Diputación permanente de las Cortes y acordó la prórroga del estado de alarma por 30 días.

#### RADIO CLUB PORTUGUES

Radio Sevilla comunica que la conquista de San Sebastián efectuada en el frente Norte fue una de las operaciones más difíciles de la campaña. Después de la conquista de Irún, Santa Bárbara y Monte Igueldo, los defensores de San Sebastián comprendieron la imposibilidad de resistir más y salieron en fuga para Bilbao.

Radio Club Portugués, refuta tendenciosa una información de la Agencia Havas según la cual una personalidad que desempeñó altos cargos en el régimen monárquico, estima probable la restauración, antes de un año, durante el cual se habrá conseguido la pacificación completa de España.

La locutora dice que ninguno de los españoles que luchan en el frente nacionalista ha pesando un solo momento en cuestiones políticas. No permitiremos que se forme partido político tenga el nombre que tenga y todo lo dejamos en manos del Ejército salvador.

Comunican que los fugitivos de San Sebastián se llevaron 1.500 prisioneros para Bilbao en cuya ciudad se calcula tenían apresadas otras 600 personas igualmente por su significación de gente de orden.

Radio Coruña comunica que la aviación nacionalista bombardeó los ministerios de la Guerra y Gobernación.

Como se vé, nuestra aviación sólo se ocupa de objetivos de carácter militar pues el Ministerio de la Gobernación además de su importancia moral tiene grandes retenes de milicias. Nosotros no bombardeamos colonias escolares como han hecho los aviones gubernamentales en Arenas de San Pedro, ni tampoco hospitales como hicieron en Ávila y en Burgos.

Se nos informa que el crucero ALMIRANTE CERVERA salió de San Sebastián, llevando a bordo 500 marxistas detenidos.

El enviado especial de Havas, dice que la Junta de Burgos ha comunicado a los buques anclados en el Puerto de Bilbao (Portugalete) que debían tomar sus disposiciones, pues se iba a pro-

ceder al bombardeo.

En Portugalete se encontraban un crucero alemán y varios torpederos y contratorpederos de diversas naciones.

#### INFORMACION ALCAZARERA

30 chupinazos de 15.5 cm. una pequeña cifra en comparación de los días anteriores, el mismo ambiente y las mismas conversaciones.

De mañana hemos hecho circular un suplemento a nuestro número de ayer que casi fue inútil porque la noticia se esparció como la pólvora respecto a los bombardeos de fuerzas nuestras en Val de Santo Domingo y Maqueda, por si el suplemento no ha llegado a noticia de nuestros coleccionistas lo insertamos a continuación:

E L A L C A Z A R  
-Suplemento al nº 50 del-  
14-9-1936.

#### NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Un comunicado de Unión Radio de después de las 8 y 1/4, procedente del Ministerio de la Guerra, da la noticia de que la aviación del Gobierno de Madrid, ha bombardeado Maqueda y Val de Santo Domingo y otro pueblo que no se ha logrado entender; esto nos da claramente la convicción de que nuestras fuerzas ocupan por lo menos dichos puntos, y puesto que la aviación, en los bombardeos de fuerzas, para asegurar sus efectos, lo hace sobre la parte central de los núcleos de las mismas, y no sobre los elementos más avanzados, cabe sospechar que las avanzadas estén a vanguardia de estos últimos puntos, si bien esto es una hipótesis, lo que no cabe duda es que por lo menos los nuestros se encuentran en los pueblos mencionados y, por lo tanto alrededor de unos 30 kilómetros.

Buen empujón y nuncio de los pocos días que nos restan para llegar al término de nuestra defensa.

VIVA ESPAÑA.

A tener buen ánimo y a esperar los pocos días que restan con el espíritu que hasta aquí, nuestra causa triunfante en toda España lo es en Toledo y dentro de poco nuestra histórica ciudad empezará a laborar por su completa normalidad dentro de la Patria que soñamos.

#### DE INTERES

El autor de la letra de "EL SITIO DEL ALCAZAR TOLEDANO" nos ruega indiquemos que ha sido modificada una estrofa que dirá así:

"ESAS BOMBAS Y GRANADAS QUE NOS -  
TIRAN SIN CESAR, - NUNCA PUEDEN ABANDONAR - NI TAMPOCO AMEDRENTAR."

....